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２
月
15
日
、
狛
江
市
防
災
セ
ン

タ
ー
で
第
２
回
「
こ
ま
え
市
議
会
の

報
告
と
市
民
の
意
見
を
聴
く
会
」
が

開
催
さ
れ
市
民
59
名
、
議
員

59

21
名
な

ど
計
93
名
が
参
加
し
ま
し
た
。

「
風
水
害
対
策
」を
テ
ー
マ
と
し
た

総
務
文
教
常
任
委
員
会
の
分
散
会
で

は
、
参
加
者
か
ら
昨
年
の
台
風
に
よ

る
浸
水
被
害
の
深
刻
な
実
態
や
水
害

対
策
に
つ
い
て
の
発
言
と
と
も
に

「
議
員
は
何
を
し
て
い
る
の
か
」「
被

害
を
も
っ
と
見
て
ほ
し
い
」
な
ど
厳

し
い
意
見
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

「
産
業
振
興
」を
テ
ー
マ
に
し
た
社

会
常
任
委
員
会
で
は
「
お
惣
菜
屋
さ

ん
が
ほ
し
い
」「
市
民
ひ
ろ
ば
で
楽
し

く
買
い
物
で
き
る
よ
う
に
」「
空
き
部

屋
を
テ
レ
ワ
ー
ク
オ
フ
ィ
ス
に
」
な

ど
具
体
的
提
案
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

「
公
園
の
あ
り
方
」を
テ
ー
マ
に
し

た
建
設
環
境
常
任
委
員
会
で
は
「
公

園
の
位
置
の
均
等
化
」「
ト
イ
レ
を
設

置
し
て
欲
し
い
」「
健
康
遊
具
を
増
や

し
て
欲
し
い
」
な
ど
の
声
が
寄
せ
ら

れ
ま
し
た
。

全
体
会
や
参
加
者
ア
ン
ケ
ー
ト
で

は「
意
見
交
換
が
活
発
で
良
か
っ
た
」

「
こ
う
い
う
会
を
も
っ
と
開
い
て
ほ

し
い
」
と
い
う
声
と
と
も
に
「
参
加

者
が
多
く
時
間
が
足
り
な
か
っ
た
」

「
発
言
者
の
声
が
聞
こ
え
づ
ら
か
っ

た
」
な
ど
の
声
も
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

い
た
だ
い
た
ご
意
見
ご
要
望
に
つ

い
て
は
、
今
後
、
各
常
任
委
員
会
等

で
協
議
し
、
市
へ
の
提
言
と
し
て
ま

と
め
た
り
、
議
員
活
動
の
改
善
や
議

会
の
改
革
に
活
か
し
て
い
き
ま
す
。

視 察 内 容委員会・会派の名称議 会 名視 察 月日

主権者教育について無所属東京みらい東京都議会２月６日（水）

主権者教育について総務常任委員会山梨県南アルプス市議会２月１５日（金）

避難行動要支援者支援の取組みについて厚生文教委員会大阪府和泉市議会５月２２日（水）

狛江市総合的な主権者教育計画について日本維新の会東京都調布市議会８月７日（水）

不登校対策について文教消防水道常任委員会栃木県宇都宮市議会１０月９日（水）

避難行動要支援者支援の取組みについて厚生委員会福岡県筑後市議会１０月１０日（木）

「えきまえ広場におけるネーミングライツの導入」について総務都市委員会大阪府泉大津市議会１０月１６日（水）

議員定数と議員報酬についての取り組み状況全議員山梨県北杜市議会１０月２５日（金）

狛江市の主権者教育について教育厚生委員会長崎県島原市議会１０月２５日（金）

・「笑育」の取組みについて
・不登校支援モデル事業について建設文教委員会北海道帯広市議会１１月８日（金）

hyper-QUアンケートを活用したいじめ防止の取組について市民文教委員会奈良県生駒市議会１１月１５日（金）

狛江市公共施設整備計画及び狛江市公共施設等総合管理計画について市民クラブ愛知県碧南市議会１１月２０日（水）

常任委員会の所管事務調査について議会運営委員会東京都八王子市議会１２月２５日（水）

狛江市議会では、全国の地方議会等の調査・研究のための行政視察をお受けしています。
※下記に平成31年（令和元年）行政視察受入状況について掲載します。

平成31年（令和元年）行政視察受入状況

第２回
「こまえ市議会の報告と

市民の意見を聴く会」

社会常任委員会 建設環境常任委員会総務文教常任委員会


